



La CDHEZ invita a la Feria de Derechos Humanos en Río Grande, Zacatecas

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) invita a la población en general a que participe en la Feria de Derechos Humanos 2023, que se realizará en el municipio de Río Grande, Zacatecas, este jueves 30 de marzo de 2023.

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ dio a conocer que, como parte de la suma de esfuerzos interinstitucionales y con Organizaciones de la Sociedad Civil, se realizará la segunda edición de la Feria de Derechos Humanos, la cual tendrá sede en el municipio de Río Grande.

La titular del Organismo Defensor de los Derechos Humanos dio a conocer que con la finalidad de brindar más herramientas a la sociedad sobre cuáles son sus derechos humanos, se tendrán diversos módulos de información, así como conferencias y obras de teatro guiñol.

Las actividades darán inicio a las 10 horas, en la Plaza Cívica “Gral. J. Trinidad Cervantes” del municipio con un desfile de carros alegóricos y continuará con la inauguración de las Ferias, así como con la firma de un convenio de colaboración con la Presidencia Municipal de Río Grande, en el Gimnasio Municipal para la promoción, protección y defensa de los derechos humanos de las y los ciudadanos.

Cabe destacar que los módulos estarán instalados en la Plaza Cívica “Gral. J. Trinidad Cervantes” donde se les brindará información por parte de Organizaciones de la Sociedad Civil e Instituciones Públicas.